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神戸市灘区天城通 3-7-21 
☎078-801-4745 

OPEN ｶｯﾄ受付  9:00～17:00 

ﾊﾟｰﾏ・ｶﾗｰ 9:00～15:00 

CLOSE毎月曜日、  

第 2、3 月・火曜日連休 

＜今回のトピックス＞ 

「ご挨拶」「美容技術選手権大会」 

「講師会発表会」「営業案内」 

  

お休み 

 0120-83-8037 

ご予約優先制です 

経営理念 
「美しく豊かに」 

(お客様に感動をお届けする) 
サロン・コンセプト 

「エレガント＆かくれモダン」 
 

ホームページ           Instagramで検索 

神戸 ビューティーサロンアダム検索  

 お正月休み 31 日(火)～1 月 3 日(金) 
1 月 13 日(月) 

成人式のお客様のみ営業 

あっという間の 1 年間。 

振り返ってみたら、元日から石川県の地震。 

追い打ちをかけたように、豪雨、洪水、夏の猛暑と 

大変な 1 年でしたね。 

四季があって平和でとても暮らしやすい住み良い日本が、だん

だんと変わりつつあります。残念ですけど、人間は色々な苦しい

事、大変な事を乗り越えられる強さをもっています。 

未来を明るく見て、前に進んで、来年はきっと良い年になる様に

頑張りましょう。 

アダムも半世紀、この地で営業させて頂いています。 

沢山のスタッフを育てていただき、アダムを卒業した今も美容

師として頑張っている子、幸せな結婚をして、時々お店を訪ねて

くれる子。振り返るといろんな思い出が走馬灯のようによみ返り

ます。 

人生は山あり谷あり苦労は一杯ありましたが、楽しみも沢山あ

りました。良いスタッフに恵まれお客様にいっぱい支えられて、

またステキな友との出逢いがあって今の自分がある事、とても幸

せで、皆さまへの感謝そのものです。 

 

今年も一生懸命にお仕事をスタッフと共にさせて頂き、特に 

山内の全国大会の入賞は、今年一番の喜びでした。アダムを愛し

てくださったお客様本当にありがとうございました。 

来年も良い年であります様に祈りつつ、ご来店をお待ち致して

おります。一生懸命、丁寧に、似合せスタイルを提供させて頂き

ます。                 田中 晃子 
 

初代アダム 

ステキな美容の友 アダムの移り変わり 

http://salon.gr.jp/adamu


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

   先日、富山で行われた全日本美容技術選手権大会。 

兵庫県代表として出場させていただき、カット＆ブロー競技の部で、『入賞』

することができました！ 

応援して下さったお客さま、先生方ありがとうございました！ 

コンテスト 13年振りのチャレンジでした。同年代で、まだまだ頑張っている

方達がいて、若手のこれからの子達もいて、同士と大会後の控え室で話し

たり学びあったり、作品を見させてもらったり、他府県の方々との交流がで

き、とても刺激を受けました。 

入賞させていただいて、ホッとしたのと、まだまだ上には上がいて、もっと

上位に…と悔しさも残り、また挑戦したい‼と思いました。色々大変でした

が、楽しめた大会でした。 

先生、森さんも応援に来てくれ、前日は、みんなで富山の美味しいご馳走

を沢山いただきました！現在富山在住の元アダムスタッフの上塚さん(谷さ

ん)と久々に再会できて、美容師として頑張っている事がとても嬉しく話が尽

きず、あっという間に時間が過ぎました。 

好きな事を仕事でできることは幸せですね。技術には終わりがないという

こと今回を改めて感じ、これからも、色々と深めて学び続けていきます！ 

今年もアダムをご利用いただきありがとうございました。来年も来て良かっ

たと思っていただけるようアダムでお待ちしております！ 

山内 ひとみ 

10月 1日にアクリエ姫路で開催された講師会トップマスターズモード発

表会を観に行かせていただきました！ 

今年のトレンドのヘアスタイルと着付けの帯結びのデモストレーションが

あり、全国から集まられた美容師さんたちの素晴らしい技術をみられてと

てもお勉強になりました！ 

山内さんは裏方のお手伝いを前日から参加されていて裏側のお話も聞

かせていただけて良かったです！ 

レベルの高い技術のヘアショーを観に行くのは初めてで、特に着付け

のモデルさんがたくさん出られたステージは圧巻でした！ 

着付けのどこを見てもバランスが素晴らしい技術を見られて感動しまし

た！いろんなアップスタイルも見られて楽しかったです！ 

自分自身も人を感動させる技術ができるようにこれからも技術をしっかり

磨いて頑張ります！ 

森 明香 


